
放課後子ども教室に関するアンケート調査【学校用】 

◆それぞれの質問について、枠の中からあてはまる番号に○をつけてください。 

 

【質問１】以下の項目について、放課後子ども教室は効果があると思いますか。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

【質問２】放課後子ども教室で行ってほしい活動について教えてください。 

 

 
 
 
 
 
 

【質問３】放課後子ども教室に参加した児童の様子など何か変化は見られましたか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
【質問４】放課後子ども教室が更に充実するために、必要なことや大切なことは何だと思い

ますか。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

【質問５】放課後子ども教室に関するご意見等ございましたらご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★これでアンケートは終わりです。ご協力ありがとうございました。 

                     とても思う         思わない 

１．児童の安全安心な居場所づくり・・・・・・・５――４――３――２――１ 

２．児童の学習の場・・・・・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 

３．児童の遊びや体験の場・・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 

４．児童同士の交流・・・・・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 

５．児童と地域の方との交流・・・・・・・・・・５――４――３――２――１ 
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アンケート集計結果【学校】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

翁島小学校 地域人材や施設を活用した活動 

千里小学校 地域の方の協力により、昔あそび、民芸品づくりなどできるといいなと思います。 

猪苗代小学校 ・ニュースポーツなど体を動かす活動 

・もの作りや地域の方と交流し、猪苗代のよさを学ぶ活動（しめ縄作りなど） 

吾妻小学校 子ども達はゲームやスマホに熱中している。昔の遊び（けん玉、めんこ、缶けり等）又

は、なかなか体験できない内容が良い（座禅も良かったです）。門松作りも。 

         

緑小学校 いつも趣向を凝らした催し物を企画していただいてありがとうございます。子ども達

は物づくりをとても楽しみにしているように思います。小規模校なので、より縦の絆が

深まるような企画を期待しています。 

長瀬小学校  毎回、工夫をこらした活動なので、もし、子どもたちがもう一度やりたいものがあれ

ば、再度行っていただけるとよいかと思いました。 

 

放課後子ども教室で行ってほしい活動について 
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安全安心な居場所

学習の場

遊びや体験の場

児童同士の交流

地域の方との交流
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放課後子ども教室は効果があると思うか

翁島小学校

千里小学校

猪苗代小学校

吾妻小学校

緑小学校

長瀬小学校



 
 

翁島小学校   ・翌日教室内で話題になり、参加できなかった子どもたちは「次は参加したい」と発言

するなど、意欲的な様子が見られた。  

・学校内ではできない体験ができて、自信がついたように感じる。 

千里小学校 変化というものは大きくは見られませんが、こんなことをした、楽しかったなど担任等

に話してくれています。 

猪苗代小学校 ｢放課後子ども教室が楽しかった!｣という児童の声をたくさん聞くことができました。 

吾妻小学校 どのコマも笑顔がいっぱい、ニコニコでした。 

緑小学校 子ども達がいつも笑顔で活動に取り組んでいる姿が印象的です。朝から「今日の子ど

も教室楽しみ！」と言って登校してくる児童もたくさんいます。 

長瀬小学校 子ども教室の体験を生き生きと話す等、子どもたちに活気が見られました。 
 

 

 

翁島小学校 ・高学年でも参加したいと思えるような内容であること。 

 ・上学年が下学年の面倒を見ながら、一緒に作ったり活動してりすること。 

 ・地域の人と関わりをもつこと。  

千里小学校 今後に向けて、各学校のみではなく、統合を見据えて三校、二校で行って交流するとい

うことも必要ではないかと思っています。  

猪苗代小学校 生涯学習課、地域、学校などのつながり（連携・共通理解など）が大切だと考えます。 

吾妻小学校 いつもありがとうございます。地域の方にも見ていただき、アットホームな雰囲気でと

ても良かったです。  

緑小学校 家庭では実施することが少なくなってきている伝統行事や年中行事を学校で行うこと

もありますが、やはり限界があります。忘れられつつあるそのような行事を入れていた

だくこともよいのかなと思います。 

長瀬小学校 年間を通した見通しができるよう、学校が協力できることを取り組んでいきたいと思

います。  
  

 
 

翁島小学校 いつもありがとうございます。これからも子どもたちにとって、楽しく有意義な活動が

行われることを期待しています。また、統合後、人数が増えてからは、学年を分けて実

施したり、学校や家庭のニーズに合わせた形で実施していただけるとありがたいです。 

千里小学校 いろいろな企画を考え、運営していただきありがとうございます。 

猪苗代小学校 大変お世話になっております。毎回とても魅力的な内容で、私自身が参加したいなあ

と思っています。今後も楽しい活動をどうぞよろしくお願いいたします。 

吾妻小学校 子ども達がいつも生き生きと活動しています。子ども教室の先生方に感謝です。あり

がとうございます。 

緑小学校 学年の下校時刻が様々なことにも対応していただいたり、下校時も駐車場までしっか

り付き添っていただいたりしていることに大変感謝しております。次年度もどうぞよろ

しくお願いいたします。 

長瀬小学校 学校に合わせて時間等をご配慮いただきありがとうございます。ものづくりだけでな

く、音楽、体育に関するイベント等、様々なことに取り組んでいただいて大変良いと思

います。 

放課後子ども教室に参加した児童の様子などの変化は見られたか 

放課後子ども教室がさらに充実するために、必要なことや大切なことは 

放課後子ども教室に関するご意見等 

127 


